



Presentación de "Prosa Cortada" de Graciela Osses

El pasado 26 de julio, a las 17 horas, se llevó a efecto en el Liceo "CREP", el lanzamiento de "PROSA CORTADA", poemas de Graciela Osses. El acto sencillo, pero muy simbólico, contó con la presencia de numerosos escritores de la V Región, amigos y familiares de la escritora.

El acto se inició con las palabras del director de esa casa de estudios, Heraldo Soto, quien se refirió al significado y trascendencia del acto de presentar un libro.

Seguidamente, el presidente de ALIRE, Pedro Mardones, habló en propiedad del libro: "Del hijo de papel", de Graciela Osses, como él llamó a "Prosa Cortada". Siendo narradora, debuta en poesía, dijo.

Graciela Osses agradeció a todos los que de uno u otro modo la habían ayudado en esta aventura de las letras, especialmente a don Heraldo Soto. Saludó a Valparaíso, en la persona del Presidente de los Escritores de Valparaíso, poeta Magdaléa Gutiérrez y ofreció su recital. Finalizado éste, todos los asistentes fueron convocados a un vino de honor, donde se brindó por el éxito del libro.

El villameranino entrevistó a Graciela Osses. Supimos que es porteña. Que actualmente vive en Casablanca, donde escribe, trabaja, siente. Apreciamos su carácter elegante, que encubre su espíritu humilde y aterrizado en

lo que a poesía respecta. "Yo aún no me siento segura, expresa. (Quien puede estarlo). Jamás imaginé que iba a terminar escribiendo poesía.

Fernando Eimendorf, prologuista, define este libro, como poesía escrita en prosa.

Nosotros agregamos que en esta poesía confesional e intimista hay un caudal inmenso de sentimiento corriendo a tajo abierto. Hay un dolor que es río y va creciendo a través de las 22 hojas de este poemario. Hay gran valor para evocar compases idos, pero que aún laten, lloran, recuerdan, se desangran. No hay galas. Las figuras y metáforas no las tomó en cuenta el corazón, que es quién dicta estas páginas sinceras. En alguna medida concuerda con el poema "Esta vieja herida", de Pedro Sienna.

Hay nombres culpables y nombres ensalzados. Hay pena, hay llanto, rebeldía, desesperación, poesía y por sobre todo, vida.

"Amé/Ai Padre, al Hijo y al Espíritu Santo, igual se desangró mi amor/por los caminos/. A la familia, al amigo, a la amiga./Al hijo que nunca tuvimos./Traicionó mi corazón al raciocinio./En mi pecho hay un jardín/arrasado por la escarcha."

RUTH

PENSAMIENTO DEL MES

Venir de lejos es nacer.
Regresar al punto de partida es desaparecer.
Orillar de nuevo el círculo es renacer.

RUTH

el Ville Almenar, sept. 1986 p. 2

Presentación de "Prosa cortada" de Graciela Osses [artículo] Ruth.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ruth

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentación de "Prosa cortada" de Graciela Osses [artículo] Ruth.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)